



---

# Ersatzwahl Mitglied Geschäftsprüfungskommission

Per 7. März 2018 wird Désirée Baldegger (SVP) aus dem Stadtparlament und damit aus der Geschäftsprüfungskommission zurückgetreten.

Gemäss Art. 38 lit. b) Gemeindeordnung wählt das Stadtparlament die Mitglieder von parlamentarischen Kommissionen.

In der Stadtkanzlei ist für die Nachfolge folgender Wahlvorschlag eingegangen:

## **Mitglied Geschäftsprüfungskommission**

Wahlvorschlag                  Frank Albrecht (SVP)

**Stadtkanzlei**